
   
 

 

賞状が届きました 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 表彰内容については、昨年度紹介があったと思いますが、先日、２つの賞状が届きました。育友会の活

動に対して、九州ブロック PTA 協議会からの賞状と第 56 回新春読書感想文コンクールの学校賞の賞状

です。感想文コンクールの賞状は集会時に子供達に紹介しました。子供達にとって取組が成果となる経

験は、今後の励みになると思います。 

 賞状は学校に飾りますので、学校にいらしたときにご覧になってください。 

  

   唐津地区学力向上フォーラムが開催されました 
 教育の日の午後、玄海町町民会館で「学校・家庭・地域が連携した学力向上への取組～家庭学習の充実

に向けて～」というテーマでフォーラムが開催されました。玄海みらい学園・切木小・厳木中の実践発表

や秋田県から来られた家庭学習アドバイザー菅原久美子さんの講演などがありました。各学校の実践発

表では、独自の取組がいくつも紹介され、大変参考になりました。また、菅原さんからは、学校と保護者

が連携した家庭学習の取組の話を中心に、“学習計画の立て方”“ノートの使い方”“家庭での学習環境の

作り方”などの話がありました。全国学力テストの正答率で毎年上位にくる秋田県で、実際に取り組まれ

ていることを具体的に話していただいたので、本校でも実践していけそうなものは取り入れたいと思い

ます。育友会代表としてご参加いただいた育友会井上会長様、沼沢副会長様ありがとうございました。 

※学力向上フォーラムは、唐津市の「チャンネルからつ」で放映される予定です。上記のように大変参考

になる内容でしたので、是非ご覧ください。放映時間は分かり次第“はなまるメール”でお知らせしま

す。 
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授業参観ありがとうございました 
 6 月 13 日（日）は、たくさんの保護者の皆様にご参観いた

だきありがとうございました。今回も新型コロナウイルス感

染拡大防止対策として、“参観学年を分けて”“距離を確保しな

がら”という制限を設けさせていただきました。ご協力ありが

とうございました。 

お子様の様子はいかがでしたか。新しい学年になって２か

月余りとなりますが、成長した様子を見ていただけたと思い

ます。授業で見ていただいたように、授業や活動ごとに「めあ

て」「かぜっこパワーの確認」→「まとめ」「ふりかえり」とい

う流れを全学年で共有して取り組んでいます。この積み重ね

で、毎時間力を付けています。学年末にはどのくらい成長した

姿が見られるか楽しみです。 

 

児童会目標ができます！ 

 6 月 16 日（水）、今年度最初の代表委員会がありまし

た。今回の議題は“児童会目標を考えよう”でした。各ク

ラスの代表が、事前にクラスで話し合ってきた「児童会目

標に入れたい言葉」をもとに、意見交換を行いました。“笑

顔あふれる”“みんながんばり助け合う”などが出され、

この会では決まりませんでしたが、企画実行委員会を中

心に、これからよりよい目標が作られていきます。始業式

で「納所がすき！学校がすき！とみんなが言える学校に

しましょう。」と今年度の学校目標について、子供達に話

をしましたが、様々な場面で、子供達も学校目標を意識し

て取り組みを行ってくれています。今年度の児童会目標

がどのようなものに決まるか楽しみです。 

 

 

    ご支援ありがとうございます  

 

御礼が遅くなりましたが、５月末、苗代田の皆

様から地区清掃の時、学校南側外壁の草木を伐採

していただきました。すごく見通しがよくなりま

した。ありがとうございました。地域や保護者の

皆様には、私たちの気づかないところで他にもい

ろいろとご支援をいただいていることもあるかと

思います。今後ともよろしくお願いします。 

 

4 年生はネット依存等について学習をしました 

全校で清掃活動を行いました 

 

6 月 15 日（火）、生活放送委員会が中心と

なり、全校で学校周辺の清掃活動を行いまし

た。30分程度の活動でしたが、終わった後の

感想交流では、“ゴミがないきれいな納所にし

たい”などの感想や気づきをたくさん発表し

ていました。行動して気づいたことがたくさ

んあったので、これから“納所をもっと好き

になるために”どんなことができるかを考え

て、いろいろな活動を実行してほしいです。 
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２~６年生・委員会の代表で話し合いました 


